

Ini Prodi Favorit Jalur SNMPTN di Unimal



Teuku Kemal Fasya MHum, Kepala UPT Bahasa, Kehumasan, dan Penerbitan Universitas Malikussaleh. Foto; Ahmad Al Bastin

UNIMALNEWS | Bukit Indah – Masa pendaftaran untuk jalur Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN) tahun 2022 belum berakhir. Dilansir dari web resmi LTMPT masa pendaftaran yang mulai dibuka pada 14 Februari itu akan berakhir pada Senin (28/2/2022) pukul 15.00 WIB.

Bagi siswa kelas XII SMA se-derajat yang ingin melanjutkan pendidikan di perguruan tinggi negeri dan lulus lewat jalur SNMPTN sebaiknya memperhatikan tingkat keketatan atau jumlah peminat dari prodi yang menjadi pilihannya.

Universitas Malikussaleh memiliki 33 program studi S1 yang bisa dipilih, juga memiliki prodi yang menjadi favorit atau memiliki banyak peminat.

Dari 19 prodi saintek di Unimal terdapat lima prodi dengan jumlah peminat yang tinggi. Pertama adalah Prodi Kedokteran. Prodi yang menyediakan 24 kursi pada jalur SNMPTN ini diminati oleh 661 siswa pada tahun 2021. Selanjutnya adalah Prodi Teknik Informatika, yang diminati oleh 569 siswa, sedangkan daya tampung yang dibuka untuk SNMPTN adalah sebanyak 125 kursi.

Prodi ketiga di bidang saintek yang menjadi favorit adalah Prodi Agribisnis, yang menyediakan kuota sebanyak 60 kursi, dan diminati oleh 206 siswa pada tahun 2021. Prodi keempat dan kelima yang menjadi favorit adalah Prodi Agroekoteknologi dan Prodi Teknik Sipil. Prodi Agroekoteknologi diminati 218 peminat dengan jumlah kuota 120 kursi, sedangkan Prodi Teknik Sipil diminati 272 peminat dengan jumlah kuota 150 kursi.

Untuk prodi bidang soshum terdapat tiga prodi yang menjadi favorit di Unimal, yakni Prodi Pendidikan Bahasa Indonesia, Prodi Manajemen, dan Prodi Akuntansi. Prodi Pendidikan Bahasa Indonesia yang berada di bawah Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) ini diminati sebanyak 237 peminat, sedangkan daya tampung untuk SNMPTN sebanyak 50 kursi.

Selanjutnya, Prodi Manajemen yang sudah terakreditasi unggul ini diminati oleh 662 siswa, namun daya tampungnya hanya 150 kursi. Prodi Akuntansi diminati oleh 384 siswa, dan daya tampung yang dimiliki sebanyak 125 kursi.

Kepala UPT Bahasa, Kehumasan, dan Penerbitan Unimal, Teuku Kemal Fasya Mhum menyarankan kepada para siswa SMA kelas XII yang akan memilih prodi dalam SNMPTN agar kembali melihat daya saing prodi yang dipilih, agar dapat lulus sesuai yang diinginkan. “Jangan sampai tidak lulus karena tidak jeli dalam melihat peluang prodi yang dipilih,” tutupnya.[ryn]

Tanggal: 23 February 2022

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#),